

REISEINFORMATION

FAHRT INS BLAUE - BUSREISE ÖSTERREICH / ÖSTERREICH

Lassen Sie sich überraschen und gehen Sie mit uns auf eine "Fahrt ins Blaue"! Denn im Vorfeld verraten wir Ihnen nicht, wohin diese Reise führen wird. Nur so viel, zwei wundervolle Tage voller Entdeckungen erwarten Sie. Ein abwechslungsreiches Programm, sowie Besuche der Sehenswürdigkeiten rund um Ihren Urlaubsort sorgen für Abwechslung und Unterhaltung. Neugierig geworden? Dann kommen Sie mit.

REISEPROGRAMM:

- 1. Tag:** Anreise durch die schöne heimische Landschaft. Packen Sie bitte zur Sicherheit Ihren Reisepass ein, man kann ja nie wissen, wo die Reise hinführen wird. Abendessen und Nächtigung im gebuchten Hotel.
- 2. Tag:** Gestärkt vom Frühstück treten wir die Heimreise an. Unterwegs steht noch eine interessante Besichtigung am Programm. Eine Reise voller Überraschungen!

STÄDTE

Überraschung

LÄNDER

Österreich

Wir laden Sie herzlich ein, Österreich zu entdecken - ein zauberhaftes Land mit einer reichen Kultur, beeindruckender Natur und erstklassigen Sehenswürdigkeiten. Lassen Sie sich von unserer Gastfreundschaft und Vielfalt begeistern.

Österreich ist ein Paradies für Natur- und Kulturliebhaber gleichermaßen. Die Hauptstadt Wien lockt mit imperialer Pracht, klassischer Musik und kulinarischen Genüssen. Die Stadt Salzburg, Geburtsort Mozarts, verzaubert mit barocker Architektur und der malerischen Festung Hohensalzburg. Die Alpen bieten im Winter perfekte Bedingungen zum Skifahren, während im Sommer Wanderwege und Seen zum Erkunden einladen.

Österreich, ein mitteleuropäischer Staat, hat eine reiche Geschichte und ist ein beliebtes Reiseziel. Es grenzt an Deutschland, die Schweiz, Liechtenstein, Slowenien, Italien, die Slowakei, Ungarn und die Tschechische Republik.

Österreich hat etwa 9 Millionen Einwohner, die in malerischen Städten, Dörfern und ländlichen Gebieten leben.

Das Klima variiert je nach Region. In den Alpen ist es im Winter kühl und schneereich, während die Sommer angenehm mild sind. In den Städten ist es im Sommer warm, und die Winter können kühl bis kalt sein.

Die offizielle Sprache in Österreich ist Deutsch. Englisch wird in den meisten touristischen Gebieten gut verstanden.

Die offizielle Währung ist der Euro (EUR). Geldwechsel ist in Banken, Wechselstuben und vielen Hotels möglich. Internationale Kreditkarten werden fast überall akzeptiert.

Die Standardspannung beträgt 230 V, 50 Hz. Die Steckdosen sind für Eurostecker typisch.

Für EU-Bürger ist die Einreise unkompliziert, es wird lediglich ein gültiger Reisepass oder Personalausweis benötigt. Reisende aus anderen Ländern sollten die aktuellen Einreisebestimmungen und Visabestimmungen prüfen.

Wir freuen uns darauf, Sie in Österreich willkommen zu heißen und Ihnen unvergessliche Erlebnisse in unserem vielfältigen Land zu bieten!